

# Délibérations du Comité central

## Lors de sa séance de janvier 2010, le Comité central de la FMH a...

- ... approuvé la réponse à la procédure de consultation réglant l'assistance organisée au suicide en y intégrant les contributions des sociétés de discipline médicale et des sociétés cantonales de médecine; le Comité central rejette les projets en consultation, recommande de ne pas faire de l'assistance au suicide une activité médicale, et de ne pas régler l'activité des organisations d'assistance au suicide dans le Code pénal. Un article détaillé à ce sujet paraîtra dans le Bulletin des médecins suisses.
- ... accepté de parrainer avec un soutien financier deux manifestations de l'Association des étudiants en médecine (SwiMSA) en 2010 et envoie ainsi un signal en direction des futurs membres de la FMH.
- ... approuvé la proposition de parrainer le 3<sup>e</sup> Symposium national sur le management de la qualité et de le soutenir financièrement.
- ... accepté de mettre le logo de la FMH à la disposition du concours pour arrêter de fumer organisé par l'AT.
- ... mandaté le département Données, démographie et qualité (DDQ) à poursuivre le développement du concept ReMed Suisse.
- ... approuvé, à la demande de la Fondation pour la sécurité des patients, de soutenir financièrement le projet redimensionné «Safety Hotspots et climat de sécurité dans les cabinets de médecine de premier recours en Suisse».
- ... décidé que l'analyse des revenus des médecins devait, à l'avenir, englober également les médecins hospitaliers et pas seulement ceux en pratique ambulatoire.
- ... approuvé les conditions-cadres en vue d'un contrat avec l'Office fédéral de la statistique (OFS) réglant le droit de l'OFSP à consulter des données de la FMH dans le cadre de l'application de l'article 22a LAMal.
- ... approuvé la procédure en vue du monitoring de la Liste des analyses et l'offre faite à l'OFSP en vue de l'indemnisation des charges supplémentaires encourues par la FMH.
- ... approuvé les propositions faites pour les prochaines négociations en vue de prolonger l'indemnité forfaitaire de dérangement en cas de visite.
- ... décidé d'élaborer préventivement une liste de thèmes tirés du concept de recherche concomitante pour l'introduction de SwissDRG, afin d'attribuer des mandats spécifiques; la liste comportera principalement des thèmes du chapitre 2, qui traite de l'impact du système sur les fournisseurs de prestations et ne fait pas encore partie de la recherche concomitante prévue.
- ... pris connaissance des informations suivantes fournies par l'Institut suisse pour la formation médicale postgraduée et continue (ISFM):
  - Dès juillet 2010, il n'y aura plus que deux titres pour les médecins de famille: le titre de «médecin praticien» (3 ans de formation postgraduée) exigé par l'UE en vertu des accords bilatéraux et le titre de spécialiste en «médecine interne générale» (5 ans) révisé en commun et de haute qualité.
  - D'ici à la mi-mai 2010, la plate-forme de formation continue en ligne devrait être opérationnelle; celle-ci permettra de délivrer et d'imprimer les diplômes de formation continue en ligne.